

El viernes 7 de junio nos reunimos como comunidad y celebramos, con gozo anticipado, la fiesta de Pentecostés, conmemorada por la Iglesia el domingo 9 de junio.

Los niños de segundo grado guiaron, junto a sus docentes, este emotivo encuentro en el que se explicó el significado de esta fiesta y, con canciones, oraciones y la proyección de videos, los alumnos lograron comprender el significado e importancia de esta importante festividad.

Que el Espíritu Santo nos aliente siempre a anunciar la Buena Noticia con la alegría de la primera Iglesia.





